

## ENTRER DANS LA VÉRITABLE COMMUNION

*‘‘Si nous disons que nous sommes en communion avec lui, et que nous marchions dans les ténèbres, nous mentons, et nous ne pratiquons pas la vérité. Mais si nous marchons dans la lumière, comme il est lui-même dans la lumière, nous sommes mutuellement en communion, et le sang de Jésus son Fils nous purifie de tout péché’’ (1 Jean 1.3-7).*

Voici ce que le prophète de Dieu dit :

C'est comme le jeune couple dont je parlais. Lorsque les gens se marient, ce n'est pas tout. Ils n'ont fait qu'une cérémonie. Le ministre a seulement dit: «Je déclare que vous êtes mari et femme.» Ce n'est pas encore fini. Que fait l'homme? Il amène la femme chez lui, dans la maison qu'il a préparée pour elle.

Eh bien, beaucoup de gens ici peuvent être en désaccord avec moi quand je dis que **vous n'habitez qu'une maison à trois chambres**. Oh! Il se peut que vous ayez beaucoup d'autres chambres, mais vous n'avez en réalité que trois pièces. **Ce sont: la cuisine, la salle de séjour et la chambre à coucher**. Vous pouvez avoir trois ou quatre chambres à coucher et vous pouvez avoir une cuisine et une salle à manger et ainsi de suite, mais en réalité une personne ne vit que dans une maison à trois chambres.

**Dans votre corps aussi vous vivez dans une maison à trois chambres: l'âme, le corps et l'esprit**. Dieu habite dans une maison à trois pièces: Père, Fils et Saint-Esprit. Tout marche par trois.

Eh bien, lorsqu'on amène la femme, la jeune mariée (oh! combien il l'aime!), cependant, ils ne sont pas encore à vrai dire dans une pleine communion. Eh bien, la première chose... **À quoi sert la cuisine? C'est là où l'on mange**. C'est comme dans les parvis de l'église. **Vous mangez ici. Vous venez, vous vous asseyez dans le siège de derrière, vous écoutez la Parole, et la chose suivante, vous savez, vous commencez à dire: «Ô Dieu, il s'agissait de moi»**. **Vous L'acceptez comme votre Sauveur personnel; par la foi vous vous emparez de cela. Ensuite, vous commencez à manger la Parole**. Vous commencez à sentir que vous avez accepté Christ comme votre Sauveur personnel. **Vous commencez à vous régaler de la Parole; vous appréciez Cela**. Là où vous aviez l'habitude de vous lever et de sortir du bâtiment si le prédicateur ne disait pas quelque chose qui vous arrangeait. Vous vous levez et sortez. Mais une fois que vous avez accepté Christ (*Jn. 1, 12-13*), vous êtes alors séparé. Les eaux par la Parole de séparation vous ont séparé de vos mauvaises pensées (*Eph. 5. 25-27*).

Puis, la chose suivante, **c'est dans la salle de séjour** où vous amenez votre petite épouse. Elle enlève son voile. Vous vous rapprochez un peu plus. Alors en faisant cela, vous mettez vos bras autour d'elle, vous lui parlez, l'embrassez. C'est ainsi que l'on entre en communion avec le Seigneur Jésus. Avant de le faire, vous êtes séparé de vos péchés. **Ensuite, vous embrassez l'Évangile du Seigneur. Vous embrassez la Parole écrite. Vous croyez Cela de tout votre cœur. «Ô Dieu, peu importe ce que Tu veux que je fasse, peu importe tout ce que Tu as programmé pour ma vie, je suis maintenant prêt à le recevoir.»** C'est dans la salle de séjour. Puis, vous dites maintenant: «N'est-ce pas assez»? Non, monsieur.

La pièce suivante, c'est **la chambre à coucher**. Quand vous entrez donc dans cette chambre à coucher, **alors vous entrez dans une communion et une relation intime**. Vous entrez dans une relation intime, alors vous avez une communion parfaite, car vous ne pouvez pas avoir une communion parfaite avant d'avoir une relation intime. Tout le monde le sait.

Écoutez donc! Il en est de même de l'église aujourd'hui. Nous avons beaucoup de gens; **nous en avons beaucoup qui ont honte d'entrer dans une relation intime parfaite avec Dieu vers une nouvelle vie et une nouvelle naissance**. Si nous sommes l'Épouse de Christ, pourquoi alors ne pouvons-nous pas avoir une relation intime où toute la honte et toute la timidité et tout nous quitteront? **Si nous entrons dans une relation intime parfaite, et que nous sommes nés de nouveau**, peu m'importe... Le Président des États-Unis peut se tenir là dans la rue, vous crieriez: «Alléluia! Gloire au Seigneur! Alléluia!» Vous vous en moquez, parce que vous êtes entré dans une relation intime. **Vous êtes né de nouveau (Jn 3.3-8)**. Vous êtes un nouvel enfant. **Vous êtes dans la Gloire de la Shekinah avec Dieu, communiant avec Lui**. Ce dont nous avons besoin aujourd'hui, frère, c'est d'une adoration sous le Sang, une adoration dans une relation parfaite, pour mourir. [1]

**Dieu a placé Ses fils ici, Ses attributs, afin qu'ils communient avec Lui en écoutant Sa Parole.** [2]

Je parlais avec un éminent évangéliste, mon frère T.L Osborn. Il a dit, "Frère Branham, je pensais à mon seul but qui est de sauver les âmes et mettre tout mon temps à sauver les âmes pour Christ." Il a dit " Et j'ai pensé, **qu'en est-il de mon amour et ma dévotion pour Christ ?**" Christ l'aime aussi, Il nous aime. **Nous mettons beaucoup de temps pour nous occuper de beaucoup de choses ; mais ce que Dieu veut de nous, c'est de nous séparer, de nous assoir simplement, de L'adorer et de parler avec Lui.** J'aime cela. Oh, cette douceur. **C'est le plus grand moment dans la vie de**

**chacun, de s'asseoir et de méditer, de débarrasser la pensée de tout** (*Psaumes 73.28*). [3]

**Si un homme ou une femme a déjà expérimenté le goût divin de la communion avec Christ, je le préférerais à toutes les vacances et les choses du monde** (*Phil 2.1-3*). Certainement ! **Si vous voulez me donner du repos, laissez-moi sentir Christ. Laissez-moi Lui parler un peu, et mes fardeaux seront enlevés.** Ils ne seront plus. Je préférerais Lui parler, **avoir communion avec Lui** plutôt que tout ce que je connais au monde. [4]

**Jésus n'a demandé qu'une seule chose dans la prière qu'Il a adressée au Père.** Savez-vous ce que c'était? Une seule chose, après tous les sacrifices qu'Il avait consentis ici sur terre, la vie qu'Il avait vécue, le chemin qu'Il avait suivi. Il a demandé une seule chose : "Que là où Je suis, ils y soient aussi." **Il a demandé la communion avec nous.** C'est la seule chose qu'Il a demandée au Père dans la prière : **votre compagnie pour toujours.** Si vous voulez le lire, c'est dans Jean 17, au verset 24. Alors, combien est-ce que nous, nous devrions Le désirer?

Maintenant écoutez. **Si vous êtes réellement né de l'Esprit de Dieu, ça, c'est tout ce qui compte pour vous.** Voyez? Ce n'est pas un livre de règlements. Vous ne vivez pas par des lois et autres. **Vous vivez** par la grâce de Dieu, **par l'Esprit de Dieu.** [5]

Frère Branham dit encore: Ceci est un tabernacle ouvert. Il n'a jamais été une dénomination et puisse Dieu faire qu'il ne la devienne jamais. Parce que nous voulons qu'ici soit un endroit où nous n'avons **pas de loi si ce n'est l'amour, pas de crédo si ce n'est Christ, pas de livre si ce n'est la Bible.** Ensuite, nous n'avons pas de cartes de membres mais nous avons la communion les uns avec les autres, avec tous le monde, toutes les dénominations. **Tout le monde est le bienvenu et nous communions autour de la Parole de Dieu, et chacun peut se sentir le bienvenu comme il le peut** (*II Thes 2.1-2*). En principe, nous aimons simplement le Seigneur Jésus. Nous ne sommes pas un groupe d'érudits. Nous sommes des gens simples et nous essayons de lire la Bible et nous n'y mettons aucune interprétation en dehors de ce qu'Elle dit. [6]

Pourquoi disait-on que tout le monde devrait adorer à Jérusalem? **C'est qu'il n'y a qu'un seul lieu où Dieu entrera en communion avec l'homme, c'est sous le sang du sacrifice. C'est pour ça qu'ils devaient se rendre à Jérusalem. Dieu ne rencontrera jamais l'homme nulle part ailleurs que sous le Sang. Quand vous rejetez le Sang, alors votre lieu de rencontre**

**avec Dieu a été supprimé.** Dieu a pris Sa première décision dans le jardin d'Éden, c'était que l'homme ne L'adorerait que sous le sang versé du sacrifice. C'était le seul lieu où Dieu rencontrait l'homme en ce temps-là, et c'est le seul lieu où Dieu ait jamais rencontré l'homme. **Et c'est le seul lieu où Il rencontre l'homme aujourd'hui, sous le Sang versé du Sacrifice** (*Héb. 10.10-14*). [7]

Quand Israël venait communier avec Dieu, il n'y avait qu'un seul lieu pour communier avec Dieu, et c'était dans le tabernacle. **C'était toujours dans le tabernacle que se faisait le sacrifice sanglant. Dieu n'a jamais promis de rencontrer le peuple nulle part ailleurs que sous le sang répandu.** Pensez-y. Je veux laisser pénétrer cela un moment.

Regardez. Dieu n'a jamais promis de rencontrer l'homme sur la base de ses mérites, sur le fait qu'il est bon ou qu'elle est bonne. Il ne leur a jamais promis de les rencontrer là. **Il n'y a pas de communion avec Dieu sur la base de vos propres mérites. Le seul lieu où il y a la communion est sous le Sang versé.** De la Genèse à l'Apocalypse, ce n'est qu'à travers le Sang, un substitut innocent, pour couvrir le pécheur coupable et pénitent. Seulement le Sang.

Maintenant remarquez, rapidement. **Israël allait au temple, ils répandaient le sang. Et ce n'était que dans ce bâtiment que Dieu rencontrait le croyant et communiait avec lui.** C'était dans ce bâtiment que le sang était répandu. **L'agneau mourait à l'autel, chaque jour.** Le sang coulait, et une fumée noire flottait au dessus du tabernacle. Et Dieu ne pouvait plus voir le péché. Donc, le peuple se mettait sous le sang et entrait en communion (*II Chron. 6-7*). [4]

Il a été élevé entre les Cieux et la terre, à l'extérieur des portes de Jérusalem, et Il est mort, et Il a tout racheté. **Et par Son Sang, Il a sanctifié une Église dans laquelle Il puisse vivre Lui-même, et avec qui Il puisse fraterniser et être en communion, ce lieu de communion qui était perdu depuis le jardin d'Éden** (*Gen. 3.8*), où Dieu descendait chaque soir, à l'heure de la réunion. [8]

Et aujourd'hui, afin d'amener l'homme dans l'unité pour communier, nous avons essayé l'organisation, la dénomination, l'instruction, des exploits scientifiques et autres. Tout a failli, l'un après l'autre. **Maintenant, il y a un lieu où l'homme peut rencontrer et communier avec Dieu, et communier l'un avec l'autre. C'est sous la croix quand chaque homme accepte le Sang de Jésus Christ.** Peu m'importe toute sa particularité, il peut encore

étendre et mettre sa main dans la main de celui qui est à côté et l'appeler “frère”, quand nous nous rencontrons à la croix où Jésus est mort. [9]

Nous ne pouvons pas nous rencontrer en tant qu'organisations et discuter de nos crédos et de choses de l'Eglise. **Mais comme des frères, nous pouvons nous rencontrer sous le Sang de notre Sauveur Jésus-Christ, et là nous avons des choses en commun.** [10]

Ce dont l'église a besoin aujourd'hui, c'est de communier sous le Sang du Seigneur Jésus-Christ; la mort même ne peut assombrir cela.

Je suis resté aux chevets des gens et je les ai vus mourir avec une poignée de main froide. J'en ai vu se tenir là et mourir en poussant des cris de louange à Dieu, parce qu'ils étaient en communion. Ils savaient où ils se tenaient. Oh! Combien je pourrais parler des expériences que j'ai connues, des expériences que j'ai eues avec les gens, comment ils...

N'essayez jamais de venir à Dieu, si ce n'est que pour la communion avec Dieu, si ce n'est sous le Sang. C'est l'unique voie. Dieu sait que c'est l'unique voie que Dieu reconnaîtra. **Il vous faut d'abord être lavé par l'eau de la Parole (Jn. 15.3), ensuite être purifié par le Sang, puis entrer dans la Gloire de la Shekinah, d'y entrer là, dans la communion.** Alors vous savez où vous vous tenez. [1]

Mais en fait, nous ne nous sommes jamais vus les uns les autres. Le saviez-vous? Nous ne nous sommes jamais vus. Vous entendez quelque chose parler à travers ce corps qui imite ce qui est à l'intérieur. **Ainsi, lorsque nous nous parlons l'un à l'autre, nous – nous ne parlons pas réellement au corps. C'est à l'esprit qui est à l'intérieur,** mais le corps est ce qui identifie l'esprit qui est à l'intérieur. Et c'est pour cela que, lorsque nous parlons l'un à l'autre, nous sommes – nous pouvons rapidement comprendre si nous sommes chrétiens ou pas, **parce qu'il y a une communion dans l'esprit en fonction de laquelle nous parlons. Cela crée des vibrations indiquant l'un à l'autre si nous sommes chrétiens ou pas.** Ainsi, nous ne nous sommes jamais vus.

[11]

Maintenant, après que le Saint-Esprit est descendu sur eux, Il les a rendus **tellement** aimables les uns envers les autres **qu'ils avaient tout en commun** (*Actes 2.42-47 ; 4.32*) Pas vrai? Oh! la la! la la! Quelle communion! Nous chantons quelquefois ce cantique-là: “Oh, quelle communion! Oh, quelle joie Divine!” [12]

### Références:

- [1] "L'approche à laquelle Dieu a pourvu pour communier " (30-06-60), par. E-24-26,36
- [2] "L'Eden de Satan" (29-08-65), par. 79
- [3] "L'aveugle Bartimée " (30-03-60), par. E-28
- [4] "La communion par la rédemption"(03-04-55), par. 170,203-205
- [5] "Les choses qui doivent être " (05-12-65), par. 92
- [6] "Débout dans la brèche "(23-06-63M), par. 19
- [7] "L'accusation" (07-07-63M), par. 98-100
- [8] "Pourquoi le Saint-Esprit a-t-il été donné" (17-12-59), par. 29
- [9] "Dieu se cache dans la simplicité" (12-04-63E), par. 68-69
- [10] "Le paradoxe"(06-02-64B), par. 275
- [11] "Shalom" (12-01-64), par. 6
- [12] "Qu'est-ce que le Saint-Esprit " (16-12-59), par. 107

---

Pierre de construction Spirituelle N° 140, tirée de la Parole Révélée de cette heure, rassemblée par: Gerd Rodewald, Friedenstr. 69, D-75328 Schömburg, Allemagne, [www.biblebelievers.de](http://www.biblebelievers.de), Fax: (+49) 72 35 33 06

---

Il y a quelqu'un qui vient avec un Message conforme à la Bible; et un travail rapide se fera sur toute la terre. Les semences seront répandues au moyen des journaux, des écrits jusqu'à ce que chaque semence prédestinée de Dieu entende Cela. [Fr. Branham dans « Conduite, Ordre, Doctrine », page 724]